

○パリ五輪

夏休みが終わり各クラブで新チームが始動しているのではないのでしょうか？そんな中パリで開催されていたオリンピックが閉幕しました。結果でみると日本のメダル獲得数は 45 個と大健闘と躍進を遂げてくれました。時には笑顔もあり、涙ありのスポーツの祭典は見る私たちにも「できるんじゃないか？」「やってみようかな？」の後押しをしてくれるものでした。



様々な競技のなかで話題になった人もいました。トルコの射撃競技の「無課金おじさん」ことユスフ・ディケチュ選手はさながら令和の「シティーハンター」（知らない人はお父さん



やお母さんに聞いてみよう)と呼ばれ、周囲は専用のゴーグルや機材など身につける中、ラフな格好に最低限の装備といった姿が話題となった。さらに銀メダルを獲得してしまえるのだから「弘法筆を選ばず」とはこのことですね。



○部活動を頑張ってきた 3 年生へ

3 年間、何かをやり続けることはとても難しいことです。まさに「言うは易し行うは難し」です。中学校の部活動の中で辛いこともたくさんあったでしょう、仲間と過ごして深めた絆もあるでしょう。いろんな経験はあなたたちの財産となり力となります。これから高校や社会に出ていく中でも立ち向かわないといけない壁（例えば受験など）は必ずあります。その時には悩みながらも進み続けたその心を奮い立たせて立ち向かってください。

「努力に勝る天才なし」



その背中を見て育つ新チームの事も応援してあげてください。

○新チームのみなさんへ

さて 2 年生を中心とする部活動が本格的に始まってきたのではないのでしょうか？部活動も勉強と一緒にす。コツコツ積み重ねた先にこそ得るものがあると思



ます。部活動は大体が勝負事です。「勝負事で楽しむためにはある程度強さがある」はまさにその通りだと思います。偉大な先輩たちの背中を見て **まきおだましい 榎魂** を胸に新人戦を戦い抜いてください。またクラブ通信でも結果を伝えることができたならと考えています。

頑張れ新チーム!!